

Ortsbeiratsfraktion

MAINZ-Oberstadt

Anfrage:

Obdachlosigkeit in der Oberstadt

Viele Mainzer profitieren von den Parkanlagen, die sich durch die Oberstadt ziehen. In den vergangenen Jahren ist in diesem Zusammenhang jedoch auch immer wieder das Thema der Obdachlosigkeit aufgekommen. Beim aufmerksamen Durchlaufen der Anlagen fallen Schlafstätten und Zufluchten von Menschen ohne dauerhaften Wohnsitz auf. Sorge bereitet dies vor allem in den kalten Wintermonaten und den dunklen Tagen, die aufgrund von Kälte und Übergriffen zu einer Gefahr für die Schutzsuchenden werden können

Daher richtet die CDU - Fraktion im Ortsbeirat Oberstadt folgende Frage an die Verwaltung:

- 1. a) Ist der Verwaltung die Zahl der in den Parkanlagen nächtigenden / lebenden Menschen bekannt?
 - b) Wie oft wird überprüft, wie sich diese Zahl entwickelt?
 - c) Ist in den letzten Jahren eine steigende oder fallende Tendenz zu erkennen?
- 2. a) Mit welchen Hilfsangeboten geht die Stadt auf die Menschen ohne festen Wohnsitz zu? b) wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit Hilfsorganisationen und gemeinnützigen Gesellschaften, bzw. wie unterstützt die Stadt Mainz deren Arbeit?

für die CDU - Fraktion

Gez. Melissa Enders

13.02.2022